

EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES.

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, 1.

AL DIA

LA FIESTA DE LA CARIDAD

No es fácil describir el entusiasmo que nuestro propósito de celebrar en los festejos de Abril una hermosa «Fiesta de la Caridad» ha despertado en esta capital.

El Diario Murciano ha conseguido un verdadero éxito solo con la iniciativa de la idea, de su realización, contando con los valiosos elementos que se hallan a nuestro lado, esperamos muchísimo más; la caridad ejercitada de modo tan resplandeciente ha de conseguir el triunfo mayor de los próximos festejos.

Muchas cartas se nos han dirigido aplaudiendo la idea y no pocos se nos han acercado prometiéndonos sus decididos concursos, queriendo ser los primeros, después de los iniciadores, en llevar a la práctica la realización de todos los proyectos que para mayor esplendor de la fiesta se nos están proponiendo.

Poco a poco y sin precipitación para ello, pues hay tiempo bastante para todo, se desenvolverán todas las filantrópicas ideas, cuya efectación sea más factible y de más seguros resultados.

Las autoridades, aquellas con las cuales ayer hablamos en la «Fiesta de la Caridad» han aceptado la iniciativa de *El Diario Murciano* con verdadero cariño, prestando su incondicional cooperación para tan filantrópica obra.

Los dignísimos señores gobernador civil y alcalde de Murcia han tenido para los humanitarios pensamientos de *El Diario Murciano*, frases tan encomiásticas como inmerecidas, pues nuestros deseos no son más que la expresión latente de los caritativos sentimientos de todos los murcianos.

Estamos, pues, en el principio de la terminación de nuestros propósitos de celebrar una «Fiesta de la Caridad» de eterna memoria para esta humanitaria capital en la que tantos consuelos encuentran los necesitados y desvalidos.

Los niños pobres tendrán un hermoso día debido a todos aquellos que acogiendo la idea de *El Diario Murciano*, no han de regatear medios para llevarla a la práctica, en beneficio de esas pobres criaturas necesitadas.

Y no habrá que señalar quiénes puedan distinguirse en la realización de esta benéfica obra, pues estimulados todos por los hermosos sentimientos de la Caridad, por ella trabajarán todos los murcianos.

Volvemos a decirlo:

¡Bendita mil veces la caridad murciana!

¡Muchas gracias en nombre de los niños pobres!

RÁPIDA

Los niños pobres de Murcia han encontrado por mediación de este modesto Diario Murciano, un sosiego a sus desventuras, una fiesta caritativa y humana, que dejará memorable recuerdo en quienes la iniciaron y en las personas que asistan a ella. ¡Fiesta de la Caridad, fiesta de la pobreza encerrada en lugares cegados por el infortunio y el dolor! En el tropel de bacanales, de jubileos de los ricos y poderosos, unas cuantas alabanzas dirigidas a los humildes ¡qué bien se adaptan! La Humanidad borra allí antagonismos que corren por la tierra llamados a desaparecer; los seres se dedican entonces a recoger las lágrimas de reconocimiento las palabras de gracias, de los que un día y otro mantienen su espíritu de pesares y desgracias. La filantropía, en tanto, avasalladora con sus armas de justicia, triunfa, logra palmas inmarcesibles; mientras que individuos odiosos que pugnan por desamparar al desvalido, ven con pavor que su obra inhumana la deshace y aniquila la caridad humana con sus artes bondadosas.

C. M. P.

INVENTOS Y CURIOSIDADES

CONTRA LAS RATAS

El doctor Danysz ha descubierto un microbio capaz de acabar con todas las ratas y ratones del Universo.

Basta para ello extender en el campo granos que hayan estado en lugares donde se cultiva el microbio *raticida*.

En tres meses quedará el campo completamente limpio de roedores, pues las colonias de estos animalitos habrán desaparecido.

Como en algunas provincias del Este de Francia las ratas están haciendo verdaderos estragos, el Gobierno ha decidido poner en práctica el remedio.

UNA CORAZA

Se ha inventado una coraza de maravillosos efectos.

Tiene medio centímetro de espesor y apenas pesa ni molesta su uso, y con ella quedan los hombres invulnerables, pudiendo recibir las balas sin sentir apenas el golpe.

El inventor, llamado Bonodetti, es italiano y guarda absoluta reserva respecto a las materias que ha empleado en la fabricación de su coraza.

LOS RAYOS N

Después de los rayos X ha venido el descubrimiento de los rayos N.

El descubrimiento es tan reciente que todavía no se conocen las aplicaciones de ellos.

Sus propiedades principales son aumentar la fosforescencia y la fluorescencia.

Estos rayos atraviesan los cuerpos opacos y quizá por ellos puedan explicarse ciertas influencias magnéticas.

¡ECHE USTED TRECES!

El inspector de edificios de Camden (Estados Unidos), aborrece el número 13, desde que le colmó de infortunios el viernes 13 de Julio.

Sus desdichas empezaron el día 13 de Junio, en que asistió a un banquete que el Consejo de Higiene celebró en su domicilio social situado en Marquet Street, número 13.

El menú se compuso de trece platos y de él participaron trece comensales.

Al terminarse el banquete, el inspector dijo que el número dicho le traía «mala sombra», y pronosticó que el acto a que acababa de asistir sería para él fuente inagotable de desventuras.

En efecto, al encaminarse a su domicilio, tuvo la ocasión de salvar de una muerte segura a una niña de 13 años de edad, que había sido atropellada por el tranvía número 13.

El viernes, 13 de Julio, hallábase esperando en su coche a que pasase el tren número 513; un vagón del tren fatídico ostentaba número 13.

Pocos momentos después, un pesado carro de transportes chocó con su coche, le arrojó al suelo y resultaron heridos él y su caballo y medio destrozado el vehículo que le conducía. Una de las ruedas de éste resultó con trece radios fracturados y el cochero perdió 13 muelas.

El coste de las reparaciones ascendió a 13 dollars.

Cuando averiguó este último detalle, el inspector perdió el conocimiento, y hubo que transportarle a su domicilio.

El médico, después de haberlo vuelto a la vida, pronosticó que el inspector empezaba a sufrir una grave dolencia que le pondría en peli gro.

HOJAS SECAS

Al jardín de la vida avasallada la primavera, siempre adorable, siempre hechicera. En sus tónces pliegues trae brisas y doradas ilusiones que besan nuestra frente, enajenando los sentidos.

La verde alfombra está enteramente cubierta de rubies, topacios y esmeraldas que flotantes ondas acarician.

En la umbría enramada, trinan y gorjean con delirio los ruiseñores, y en las hojas de las plantas se pesan las rutilantes perlas del rocío.

Todo en la naturaleza canta y sonríe, todo exhala aroma, todo respira alegría, todo inspira delicias y amor.

Mas llega un día de fatídicos albores, los elementos se enfurcen, cobijase el cielo de obscuro cenital, fulgura el relámpago, y retumba el trueno, el rayo hiere y mata, y la tempestad rugre con toda su ira.

La fina padería desaparece, los pajarillos, aterrados, enmudecen y se refugian.

¡Ya no hay perlas, ni aromas, ni placeres!

En su formidable torbellino, llevóse despiadado el huracán a un joven y gallardo arbusto que apenas comenzaba a florecer, y cuya eterna ausencia causa penas y desconsuelo indefinible.

¡Qué angustia!... Morir muy joven, malogrando porvenir y esperanzas; lejos... muy lejos de los maternales brazos, de las caricias fraternales!...

¡Pero qué es esto?... ¡Lloradón!, si no te asombres, lector querido, esta lagrima que cae sobre el papel es la que siempre vierto ante el dolor ajeno.

En el jardín de la vida reina para ciertos seres fúnebre calma; la furia del vendaval ha cesado dejando luto y tristeza.

Por la tierra ruedan dispersas, convulsas, místicas y sin color las flores que simbolizan ilusiones y esperanzas.

Allá, en la bóveda gris, aparece un rincón de purísimo azul como signo de la resignación que debe penetrar en las almas doloridas.

Tal es el destino humano, fatal, inexorable. Se lucha por el sustento, se corre tras la fortuna, se llora, se ríe, se busca la felicidad y al final de la jornada no queda de todos nuestros afanes, más que... hojas secas por el viento arrastradas.

R. A. C.

LOS NOVIOS

Dijo Bécquer, que mientras exista una mujer hermosa habrá poesía.

Y tuvo razón el poeta: ¡como que la mujer hermosa es poesía pura!

Claro es, que al afirmar el melancólico vate de las espirituales «Rimas», lo que dejó consignado, quiso también decir que mientras existiera una mujer habría amor y vida.